

Fecha: 24-01-2026
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl. : El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: **Ministra MOP visita oficina CMPC de Capitán Pastene para reforzar coordinación en combate a incendios**

Pág. : 3
 Cm2: 254,9
 VPE: \$ 396.141

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida

Ministra MOP visita oficina CMPC de Capitán Pastene para reforzar coordinación en combate a incendios

PUBLICO- PRIVADO. Jessica López, ministra de enlace del Gobierno en La Araucanía, se reunió en Lumaco con el alcalde Richard Leonelli y el vicepresidente de Operaciones Forestales de CMPC, Fernando Hasenberg.

En las oficinas de CMPC en Capitán Pastene, comuna de Lumaco, se llevó a cabo una reunión de coordinación en la que participaron la ministra de Obras Públicas, Jessica López, designada como enlace para los incendios de La Araucanía por el presidente Gabriel Boric; el alcalde de Lumaco, Richard Leonelli, y el vicepresidente de Operaciones Forestales de CMPC, Fernando Hasenberg.

El encuentro se gestó con la finalidad de presentar y revisar los incendios que han afectado esta temporada a la comuna de Lumaco. Además, la ministra co-

noció la estrategia de protección y prevención que lleva adelante CMPC en el territorio, donde el trabajo conjunto del sector privado junto a los distintos estamentos del Estado y la comunidad es crucial para enfrentar emergencias.

En la cita estuvieron presentes también el seremi de Obras Públicas de La Araucanía, Lincoln Painecura; el director Regional de Vialidad, Marcelo Muñoz; y representantes de Bomberos, el Ejército y Carabineros.

Al respecto, la ministra López destacó que "probablemente lo más significativo en esta emer-

gencia de incendios que estamos viviendo en las regiones del Biobío, Ñuble y acá también en La Araucanía, dice relación con constatar que más allá de que el Estado debe liderar las labores para enfrentar esta emergencia, la colaboración entre los organismos del Estado, el sector privado, entes extranjeros -hoy día llegaron brigadistas desde México, que dicen que son muy competentes-, Bomberos de Chile, y el apoyo de Carabineros y del Ejército también en esta región, es esencial".

En tanto, Richard Leonelli, alcalde Lumaco, agregó que "va-

lo y agradezco la visita de la ministra. De verdad que lo valoro, porque cuando uno tiene una comuna tan extensa como la de Lumaco, en que tenemos muchas dificultades, se necesita el apoyo del nivel central. En ese sentido, quiero agradecer al nivel central, a través de Conaf y todas las entidades públicas, la colaboración con Lumaco. También agradecer también de manera muy sentida a la empresa privada, como CMPC, a nuestros Bomberos, a Carabineros de Chile y al Ejército también presente".

Por su parte, Fernando Hasen-



SEGÚN CIFRAS DE LA COMPAÑÍA, ARROJAN SIGNOS DE INTENCIONALIDAD UN 69% DE LOS INCENDIOS QUE HA COMBATIDO LA EMPRESA EN LA REGIÓN EN LO QUE VA DE TEMPORADA.

berg, vicepresidente de Operaciones Forestales de CMPC, dijo que "para nosotros era muy importante poder comentar qué es lo que estamos haciendo y a través de la ministra señalar lo importante que es el trabajo conjunto que se está haciendo noso- lo CMPC, sino con todas las autoridades, con todos los organismos municipales, con las policías, el Ejército, Carabineros, el trabajo que se hace con Bomberos y sobre todo también el trabajo conjunto que se hace con Conaf".

CG